

KLANG apart

Presseinformation Dezember 2021



Klangapart ist eine 2019 gegründete „Apartrock“-Band aus dem Raum Halle-Leipzig bestehend aus Sänger/Gitarrist Christian Hedderich, Gitarrist Marc Behring, Bassist Marcel Iwohn und Schlagzeuger Tim Wawrzek.

Pünktlich zu Beginn der Corona-Krise fand sich die Band zusammen und wurde kreativ – so konnte sie, abgeschottet von der Außenwelt, ihre beiden Singles „Insomnie“ im November 2020 und „Himmelfahrt“ im Mai 2021 samt dazugehörigen Musikvideos produzieren.

Mit ihrer Debut-EP „Entität“, welche im Juli 2021 veröffentlicht wurde, hinterlassen Klangapart mit einer Abwechslung von treibenden Beats, tragenden Gitarrenklängen und zum Nachdenken anregenden Inhalten ihre Spuren. Insbesondere die Single-Auskopplung „Hypomanie“ setzt sich im dazugehörigen dritten Musikvideo der Band satirisch mit modernen Lebensweisen auseinander.

Hier gibt es etwas zu hören:

<https://open.spotify.com/artist/19rqxkpR4EpO3cZhkO5wkZ>

Hier gibt es etwas zu sehen:

<https://www.youtube.com/channel/UCgSWO4U87IVbOTisQ6BmE-A>

Elektronisches Pressekit:

<https://www.klangapart.de/epk>

Bandkontakt

Tim Wawrzek

Anhalter Str. 17a, 04129 Leipzig

0176-81308238

E-Mail: kontakt@klangapart.de

Social Media:

[instagram.com/klangapart](https://www.instagram.com/klangapart)

[facebook.com/klangapartofficial](https://www.facebook.com/klangapartofficial)